

« Je mets mon espoir dans le Seigneur, je suis sûr de sa Parole ». (De Profundis).



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME DE

Monsieur

FLORENT DONKERWOLCKE

époux de Dame

Madeleine GEENENS

déporté de la guerre 1914-18

né à Schorisse, le 28 mai 1898

et pieusement décédé à Renaix,

le 30 septembre 1972,

administré des derniers sacrements de la
sainte église.

—

Le cher défunt que nous pleurons aujourd'hui laisse un grand vide dans une famille qui, durant cette année particulièrement, l'épreuve de la douleur n'a guère épargnée. Mais en dépit du deuil tragique qui frappait avec lui ceux qu'il chérissait par-dessus tout, en dépit de sa longue et pénible maladie, Florent ne s'est pas laissé aigrir par la dureté des événements et — Dieu sait au prix de quels efforts —, il est parvenu à garder intactes une douceur, une bonté profondes, une reconnaissance discrète et combien aimante pour le dévouement inlassable de son épouse attentive.

Pompes funèbres : R. Devos, Renaix.

Et, afin de couronner ici-bas une existence qu'il ne vivait que pour les siens, il remit en toute conscience sa destinée entre les mains de Dieu, il exprima de manière émouvante sa confiance en la tendresse du Père. Aussi, vous sa chère épouse, vous sa fille et ses petits-enfants éplorés, nous qui, nombreux, songeons avec gratitude à ce que Florent a été pour nous, que notre tristesse s'accompagne d'une indéfectible sérénité : il a mis son espérance dans le Christ, il ne sera pas déçu.

—
Madame Florent DONKERWOLCKE, née Madeleine GEENENS, son épouse ;
Madame Roland VAN WEYMEERSCH-DONKERWOLCKE, sa fille ;
Mademoiselle Marie-Claire VAN WEYMEERSCH,
Monsieur Jean-Jacques VAN WEYMEERSCH, ses petits-enfants ;
Les familles DONKERWOLCKE-DHAEYER et
GEENENS-VANHERPEN,

vous remercient sincèrement
pour les marques de sym-
pathie et pour vos prières.